一誠の子



令和2年1月28日(火) 第67号 福島市立福島第一小学校長

スマホ・ケータイ安全教室実施!

昨日、上学年及び保護者を対象にしたスマホ・ケータイ教室を実施しました。お忙しい中、参加いただきました保護者の皆さんに感謝いたします。

現代の生活において、スマホ・携帯電話の必要度は高まっています。瞬時に調べることができたり連絡を取ったりと、とても便利な光の側面がありますが、うその情報や間違った情報に振り回されたり、人間関係のトラブルや知らない人にあって事件に巻き込まれたりと影の側面もあり、正しい使い方を早い段階から理解することが大切です。

昨日は、KDDIの専門家に来校いただき、3本の動画から正しい使い方について考えました。 文字は真意が伝わりにくい・傷つく人はいないか迷惑をかけることはないかよく考えて発信する・家庭のルールを守る・トラブルに遭ったらすぐに大人に相談するなど、大切なことをお話いただきました。御家庭でも、ルールに基づく使い方について話し合いをよろしくお願いします。

3本の動画

- 1 スタンプがほしくて写真を送ってしまったお話
- 2 ゲームに夢中になり課金を繰り返し、生活が乱れ 部活も身が入らず成績も下がったお話
- 3 友達の写真や悪口を拡散させ事件となったお話



○ 学習のまとめの時期 成果・足あとが いっぱい !

各教室や廊下に、これまでの学習の成果や足あとが感じられる作品が数多く掲示・展示されています。子どもたちの成長を感じる作品です。様々な機会にどうぞご覧ください。

<6年 国語:物語を作ろう> <5年 図画工作:立ち上がれマイライン>



<むつみ 国語:俳句を作ろう>





<2年 国語:心が動いたことを>

